

Kata Pengantar

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT yang Maha kuasa, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang dianugerahkan kepada penulis dalam menyelesaikan tesis ini. Shalawat serta salam senantiasa penulis sampaikan kepada Rasulullah SAW, seluruh keluarga, sahabat, dan umat.

Dengan rahmat dan kasih sayang-Nya juga penulisan tesis ini terselesaikan sebagai melengkapi syarat untuk memperoleh gelar S2 Magister Hukum (MH) yang berjudul "ANALISIS HUKUM DISPARITAS PUTUSAN HAKIM DALAM PERKARA *ISBAT* NIKAH (STUDI KASUS PUTUSAN PENGADILAN AGAMA KOTA TASIKMALAYA)"

Dalam menyusun tesis ini, peneliti menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, peneliti tidak dapat menyelesaikan karya ini dengan baik, semua berkat arahan, bantuan, petunjuk serta motivasi dari semua pihak yang diberikan kepada peneliti untuk dapat menyelesaikan tesis ini pada Program Studi Magister Hukum, Konsentrasi Hukum Perdata, Fakultas Hukum, Universitas Galuh. Selanjutnya, pada kesempatan ini, peneliti mengucapkan banyak terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. Dewi Mulyanti, S.H., M.H, selaku Ketua Program Studi Magister Hukum, Universitas Galuh juga selaku Dosen penulis yang telah banyak memberikan ilmu kepada penulis.
2. Dr. Ida Farida, S.H., M.H., selaku Dosen Pembimbing I pada Program Studi Magister Hukum, Universitas Galuh yang telah meluangkan waktu dan

perhatiannya membantu dan membimbing penulis dalam memberikan pengarahan dan petunjuk tata cara penulisan tesis.

3. Hendra Sukarman, S.H., M.H., selaku Dosen Pembimbing II pada Program Studi Magister Hukum, Universitas Galuh yang juga telah berjasa atas penulisan tesis ini.
4. Segenap bapak/ibu Dosen pascasarjana Hukum Universitas Galuh yang telah mengajarkan ilmu yang tidak ternilai, hingga penulis dapat menyelesaikan studi di Fakultas Hukum Universitas Galuh.
5. Papap tercinta Wahyu Widiana dan Mamah tercinta Nina Noor Farah yang telah memberikan motivasi, kasih sayang dan merelakan segalanya demi penulis meraih mimpi setinggi-tingginya, serta Istri, Ozil, Aa Kiki, Aa Dede, Aa Zenith, Teh Lia dan adik tersayang Adli yang terus memberikan keceriaan kepada penulis.
6. Seluruh pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, namun telah memberikan bantuan dan kontribusi yang cukup besar sehingga penulis dapat lulus menjalani perkuliahan di Universitas Galuh.

Semoga tesis ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca umumnya. Mohon maaf bila ada kesalahan penulis. Kebaikan semua pihak semoga dicatat disisiNya. Aamiin.

CIAMIS, JUNI 2024.

Ziqo Furqon, S.H.